
XIII LEGISLATURA

III COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Assetto del territorio)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 160 DEL 15/03/2013 

COMÉ Dario (Presidente) (Presente)
PROLA Piero (Vicepresidente) (Presente)
AGOSTINO Salvatore (Segretario) (Presente)
BIELER Mauro (Delega il Consigliere EMPEREUR)
CERISE Giuseppe (Delega il Consigliere PERRON)
FONTANA Carmela (Presente)
TIBALDI Enrico (Presente)

Fungono da Segretari Monica BAUDIN e Ezio MONTROSSET.

RIUNIONE CONGIUNTA CON LA IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

La riunione è aperta alle ore 10:40, ad Aosta, nella Sala Commissioni, per l’esame del 
seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni dei Presidenti.

2) P.A.A. (Assessore ZUBLENA): “Approvazione della modificazione del piano regionale 
delle attività estrattive (PRAE) ai sensi dell’articolo 4 della l.r. 5/2008”.

Si precisa che la Commissione proseguirà i lavori per l’esame del seguente punto 
iscritto all’o.d.g.:

3 ) Approvazione verbale n. 157 del 25 febbraio 2013.

*     *     *

Il Presidente COMÉ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta per la 
trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da telegramma prot. n. 2038 in data 
13 marzo 2013.
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Presiede il Presidente COMÉ.

* * *
Alle ore 10.40 la Sig.ra Manuela ZUBLENA, Assessore al Territorio e ambiente, e il 

Sig. Luca FRANZOSO, funzionario dello stesso Assessorato, prendono parte alla riunione.
* * *

PROPOSTA  DI  ATTO  AMMINISTRATIVO  CONCERNENTE: 
“APPROVAZIONE  DELLA  MODIFICAZIONE  DEL  PIANO  REGIONALE 
DELLE ATTIVITÀ ESTRATTIVE (PRAE) AI SENSI DELL’ARTICOLO 4 DELLA 
L.R. 5/2008”.

Il Presidente  COMÉ fa presente che le Commissioni hanno concluso il percorso 
delle audizioni previste e rammenta che il Sindaco del Comune di Pollein ha ribadito il 
parere negativo del Comune all’apertura di un’area estrattiva in località Préfleur.

L’Assessore ZUBLENA ricorda che tutti gli interessati hanno avuto la possibilità di 
presentare  delle  osservazioni  al  Piano regionale  delle  attività  estrattive  (Prae)  e  che le 
attività di cava hanno indubbiamente degli impatti sul territorio.

Fa presente che permangono posizioni  diverse in  merito  alla  cava di  Pollein  in 
località Préfleur. Sottolinea che la normativa vigente prevede una revisione triennale del 
Prae  e  che  anche  ipotizzando  l’esclusione  della  cava  di  Pollein  in  località  Préfleur  i 
quantitativi di inerte estraibile sarebbero sufficienti a soddisfare le esigenze del mercato 
locale  nel  periodo,  mentre  nell’attuale  formulazione  del  Piano  si  darebbe  un  respiro 
maggiormente ampio alle richieste degli operatori del settore.

Riferisce che nel Comune di Pollein sono presenti altre aree estrattive e che il 
Comune è contrario  all’apertura  di  un’area estrattiva  in località  Préfleur  in  quanto la 
popolazione esprime il proprio dissenso alla presenza di una cava in tale località.

Reputa  che  l’area  di  Préfleur  potrebbe  attualmente  essere  stralciata  dal  Prae 
valutando la possibilità di un suo futuro inserimento nella prossima revisione del Piano.

Il Consigliere AGOSTINO chiede quali difficoltà potrebbero derivare alle imprese 
dallo stralcio dell’area di Préfleur.

L’Assessore  ZUBLENA  ribadisce  che  per  il  triennio  i  quantitativi  di  inerti 
sarebbero comunque sufficienti per le esigenze del settore e che l’apertura della cava di 
Préfleur era stata richiesta dalle imprese IRVA e Henriet.

Il  Presidente  EMPEREUR precisa che nel  Comune di  Pollein  è  stata  richiesta 
l’apertura di 2 aree estrattive e che il Comune si è espresso favorevolmente all’apertura di 
una cava in località Bimes.
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L’Assessore ZUBLENA puntualizza che l’area estrattiva in località Bimes è di 
proprietà comunale.

* * *
Alle ore 10.55 l’Assessore ZUBLENA e il Sig. FRANZOSO lasciano la sala di 

riunione.
* * *

Il  Presidente  COMÉ  suggerisce  di  predisporre  un  emendamento  finalizzato  a 
stralciare  l’area  di  Préfleur  nel  Comune  di  Pollein  in  considerazione  del  fatto  che  i 
quantitativi estraibili sarebbero comunque sufficienti a soddisfare le esigenze del settore.

Il Presidente EMPEREUR concorda con quanto proposto dal Presidente COMÉ.

La Consigliera FONTANA esprime il proprio parere favorevole all’emendamento 
proposto  dal  Presidente  COMÉ  e  dichiara  di  astenersi  nella  votazione  dell’atto 
amministrativo.

Il  Consigliere  PERRON  afferma  di  condividere  la  posizione  espressa  dalla 
Consigliera FONTANA.

Le Commissioni  esprimono,  a  maggioranza  (astenuti:  2,  i  Consiglieri  Carmela 
FONTANA  e  PERRON),  parere  favorevole  all’atto  amministrativo  in  oggetto  con 
l’emendamento proposto dal Presidente COMÉ.

* * *
Alle ore 11.05 termina la seduta congiunta e la Commissione prosegue i lavori 

peRl’esame del seguente punto iscritto all’ordine del giorno.
* * *

APPROVAZIONE VERBALE N. 157 DEL 25 FEBBRAIO 2013

Non essendo pervenute osservazione il verbale in oggetto si intende approvato.
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Il Presidente COMÉ chiude la seduta alle ore 11.10.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Dario COMÉ) (Salvatore AGOSTINO)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Ezio MONTROSSET)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente Processo Verbale: 


